



POR ROBERTO  
VIZCAINO  
RVIZCAINO@  
GMAIL.COM  
TWITTER: @VIZCAINO  
FACEBOOK  
WWW.FACEBOOK.  
COM/RVIZCAINO

## Tras la puerta del poder ¿Y si Calderón le toma la palabra?

**Andrés Manuel López Obrador** además de **inexacto** -mentiroso le dice mi abuela-, lengua larga, prepotente, arbitrario y todo lo que usted le

quiera agregar, **es hocición**.

Desde ese carácter dijo en su mañana del 29 de septiembre de 2020 que a la primera que tuviese una marcha o manifestación de más de 100 mil mexicanos en contra, él se iba a su hacienda de Palenque, Chiapas, que no esperaría a la revocación de mandato.

Así ha hecho otros retos y promesas que no ha cumplido. Ayer martes 28 de febrero de este 2023 volvió a ser arrastrado de nuevo por su bocaza y su soberbia para retar al expresidente **Felipe Calderón** a presentarse a la mañanera y desde ahí, micrófono y participación abiertas, explicar su relación con **Genaro García Luna**.

Al hacerlo **AMLO** se metió con el gallo equivocado. **Calderón** ya lo ha zarandeado muy feo en otras ocasiones. El expresidente no sólo es un hombre culto, experimentado, sino entrón. Muy entrón diría yo.

Bien puede retomar el reto. Y darle una vapuleada sin precedentes al macuspano. De frente.

"Aquí está la tribuna, sí, lo invito aquí; o sea, que nos explique su relación con **García Luna** y además sería bueno porque eso ayuda mucho a la gente, a informar.

"Ahora, si viniera aquí, nos comprometemos a que no haya preguntas, nada más que de su testimonio. ¿Y por qué decimos que aquí? Porque fue presidente *'haiga sido como haiga sido'*, y no es para presumir pero esta conferencia la ven muchos", dijo ufano.

La moneda está en el aire. A mí me gustaría que el michoacano aceptara el reto para verlos de frente de nuevo.

### ¡CUIDADO!, ADVIERTE MONREALA MORENA SOBRE OPOSICIÓN

**Ricardo Monreal** ha perdido rápidamente apoyos ciudadanos por brincar de un lado a otro a fin de apoyar lo inadmisiblemente de las propuestas e intentos electorales de **Andrés Manuel López Obrador**.

Muchos de quienes se había echado a la bolsa del apoyo electoral, lo abandonaron en estos días por sumarse a los pronunciamientos rastroeros de **Mario Delgado, Ignacio Mier y Adán Augusto López** sobre advertencias de importantes sectores y medios norteamericanos respecto de que **AMLO** con su Plan R, estaba atentando contra la democracia en México.

Sensible como suele ser, el zacatecano dio un paso al lado y luego de ver la concentración ciudadana del domingo en la Plaza de la Constitución, y de escuchar las descalificaciones del mandatario contra quienes participaron en ella, convocó de nuevo al respeto y la mesura.

Monreal demandó (¿al presidente, a los dirigentes de Morena?), a **no poner adjetivos a las expresiones de la marcha del domingo**.

Y los invitó a escuchar lo que se dijo porque esas clases medias, sumadas a los empresarios, universitarios y medios de comunicación, las mujeres y los jóvenes **junto a sectores intelectuales fueron parte de quienes votaron por AMLO en el 2018, "y que hoy han sido olvidados... hay que reencontrarnos con ellos"**.

Y subrayó que lo ocurrido el domingo es apenas parte de un derecho que tenemos todos.

"Nosotros lo hicimos como oposición y muchas veces llenamos el Zócalo y fuimos criticados y cuestionados"

Lejos de satanizar estas expresiones, agregó, hay que revisar por qué y las causas dónde estamos fallando.

En un análisis sobre lo ocurrido el domingo, y metido de lleno en la sucesión presidencial del 2024, **Monreal** consideró urgente reencontrarse con las clases medias...

Dos circunstancias, indicó, serán determinantes en la presidencial del 2024: la participación de las clases medias y las juventudes.

El padrón electoral llegará entonces a los 100 millones de votantes. La tercera parte estará formada por jóvenes de 18 a 29 años.

Se cree que los jóvenes no votan. Cuidado con ese enfoque, puede jugaros una mala pasada. El partido o aspirante que afirme que ya tiene en la bolsa a este sector, simplemente está mintiendo.

Las clases medias ya se activaron y han salido a las calles en dos ocasiones a defender al INE. Y en contra del Plan B de AMLO.

Las clases medias en cualquier país son muy difíciles de convencer y muy fáciles de perder.

Como cualquier otro grupo social buscarán la opción política que les garantice la obtención de sus intereses; trabajo, ingreso, seguridad y expectativa de un mejor futuro.

"En el año 2000, las clases medias mexicanas llevaron a Fox y al PAN a la Presidencia de la República. En el 2012, regresaron al PRI al poder bajo la figura de Peña Nieto. En el 2018, una vez superado el miedo al cambio y la guerra sucia mediática, se volcaron con AMLO y Morena.

"Para el 2024 no se ve fácil el **refrendo clasemediero** a Morena, pero tampoco parece que haya girado hacia otra opción. Quedan 15 meses para no perder definitivamente a este aliado político estratégico", subrayó.

### LOS HANK SOPORTE DEL PES EN BC

Descendientes de ese icono político-histórico del Grupo Atlacomulco, del profe **Carlos Hank González**, los **Hank** de Tijuana y del poderoso Grupo casinero Caliente liderados por el excéntrico Jorge Hank Rhon, toman rápidamente posiciones para conducir al Partido Encuentro Solidario hacia la toma del poder en Baja California.

En este contexto el pasado fin de semana **Centli Hank Dennis, uno de los muchos nietos del empresario** asumió la secretaria del Movimiento juvenil del PES estatal desde donde dijo que se luchará junto a millones de mexicanos en la defensa de la democracia y el INE.